

Une plus grande croissance de l'économie cubaine est pronostiquée pour 2015



La Havane, 1er décembre (RHC).- Les participants à la plus récente réunion du Conseil des ministres ont mis l'accent sur le fait que l'économie cubaine poursuivra sa croissance en 2015 malgré le blocus injuste des États-Unis, les restrictions financières externes et la situation internationale.

Conformément à l'avant-projet du Budget de l'État, approuvé au cours de la réunion, les principaux objectifs économiques du pays pour l'année prochaine consistent à exploiter au maximum les réserves internes d'efficacité, à acheminer les ressources vers la relance de secteurs fondamentaux et à la croissance des investissements.

Dans des déclarations faites au quotidien Granma, le ministre cubain de l'Économie, Marino Murillo a fait savoir que cette année prendra fin avec une croissance du PIB inférieure aux prévisions mais qu'en 2015 l'on prévoit une croissance plus importante.

Il a précisé que la croissance du PIB cette année sera de 1,3%, inférieur au 2,2% prévu alors qu'on estime pour 2015 une augmentation légèrement supérieure à 4%. Il a précisé:

«Ce 4% est assez difficile mais on peut s'y arriver si l'on travaille dur et avec intelligence en s'adaptant aux choses qui surgiront en cours de route. Le plan est organisé pour permettre une croissance de 4%.

Dans le cas des aliments l'on prévoit la vente de 2 milliards 194 millions de tonnes d'aliments sur le marché en devises ».

Il a ajouté que les meilleurs résultats sont attendus dans des secteurs comme l'industrie manufacturière, le bâtiment, le commerce, l'agriculture, l'élevage et la sylviculture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40650-une-plus-grande-croissance-de-leconomie-cubaine-est-pronostiquee-pour-2015>



Radio Habana Cuba